PARA VER LA OBRA COMPLETA
INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS
DE NUESTRO SITIO.

El 4 de julio de 2010 se llevaron acabó elecciones estatales donde Francisco Olvera Ruiz resulto el gobernador electo.



## **BATALLAS FUNDAMENTALES**

## **BATALLA de IXMIQUILPAN**

Este acontecimiento bélico fue un hecho ocurrido el 25 de septiembre de 1865 durante la Segunda Intervención Francesa en México, entre 350 soldados de de la Legión belga y fuerzas juaristas. El resultado fue la victoria de estos últimos en la batalla.

En septiembre de 1866, mientras se comenzaban a evacuar las tropas francesas al norte de México, la legión belga reemplazó algunas posiciones en la región de Tula. Las fuerzas belgas eran comandadas por el teniente coronel Alfred Baron Van der Smissen quien el 24 de septiembre arribó a este poblado, lugar desde donde se les informó que partieran inmediatamente a Ixmiquilpan, emplazado a unos 50 kilómetros al norte. Tras encontrarse frente a las tropas republicanas, Van der Smissen decidió pasar a la ofensiva, con sus expectativas puestas en vencer a las tropas mexicanas, sobre la base de la información recibida.

El 24 de septiembre por la noche una columna de 350 hombres salieron de Tula, bajo el mando de Van der Smissen. Sin embargo la travesía fue agotadora debido a que durante ese día tuvieron lugar fuertes lluvias y antes de llegar en la mañana a Ixmiquilpan, muchos ya venían cansados por el trayecto hecho.

Contra todo pronóstico suministrado por la información que poseía, Van der Smissen se encontró con un pueblo fortificado. Las tropas republicanas, que probablemente temían un ataque frontal levantaron barricadas, detrás de la cual tenían centinelas. Inmediatamente, Van der



Smissen dio órdenes del asalto, pero fue recibido por un devastador incendio, y a pesar de que continuaron su marcha, los belgas fueron rechazados con grandes pérdidas. Al comprender la inutilidad de su ataque Van der Smissen ordenó la retirada y los belgas se retiraron a Tula dejando sesenta de ellos en el campo de batalla.

Para la legión belga esta fue la última batalla de importancia. El 6 de diciembre de 1866, a partir de un decreto imperial se disuelven las tropas extranjeras en el servicio de Maximiliano, cuyo gobierno no lograba conseguir la financiación para otras incursiones.

## **BATALLA DE TULANCINGO**

Fue una acción militar que ocurrió durante la Rebelión de Nicolás Bravo que se efectuó el 6 de enero de 1828, en la localidad de Tulancingo, durante la revolución a favor del Plan de Montaño y luego de Tulancingo con el fin de evitar los avances que tenía el Partido Yorkino. A diferencia de José Antonio Facio, Francisco Antonio Berdejo y Pedro Landero, Bravo marchó a

